

**AUTORIZA COFECE COMPRA DE 13 CENTRALES DE  
IBERDROLA POR EL FONADIN**16 de febrero  
Energy 21

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) autorizó la compra de 13 centrales de Iberdrola por un vehículo de inversión del Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin), por lo que la operación deberá concluirse en los próximos 6 meses.

<https://bit.ly/3T2I4Xk>**FALLAN EN RECUPERAR VAPOR CONTAMINANTE DE  
GASOLINERAS**18 de febrero  
Reforma

En la metrópoli operan mil 97 estaciones y únicamente en 16 por ciento funcionan los sistemas diseñados para controlar las emisiones evaporativas que salen de pistolas y los ductos despachadores, es decir, Compuestos Orgánicos Volátiles (COV), contenidos en la gasolina, que en el aire reaccionan con otros químicos y producen contaminación de ozono.

<https://bit.ly/48nLyrK>**ENGIE Y AUTORIDADES ESTATALES DE SONORA  
INAUGURAN PARQUE SOLAR AKIN**19 de febrero  
Energy 21

El proyecto tuvo una inversión superior a los 112 millones de dólares para su desarrollo, además que durante su construcción generó más de 2 mil 300 empleos y cuenta con más de 390 mil paneles solares que generarán 100 megawatts de electricidad limpia para abastecer a la región noreste de la entidad.

<https://bit.ly/3S0I4da>**ANUNCIA SCHNEIDER ELECTRIC INVERSIÓN DE 29 MDD  
PARA NUEVA PLANTA EN NL**19 de febrero  
Energy 21

Schneider Electric anunció una inversión de 29 millones de dólares para el desarrollo de nueva planta en Nuevo León, la cual será nombrada 'Monterrey 4' y se espera esté en operaciones en el próximo mes de junio. Esta unidad fabricará tableros de distribución eléctrica de baja tensión, mismos que son importantes para hospitales, centros de datos, etc.

<https://bit.ly/49KT8Op>**CRECIÓ PRESIÓN POR DEUDA DE CORTO PLAZO DE  
PEMEX AL CIERRE DEL 2023**20 de febrero  
El Economista

Por cada peso de vencimientos financieros inmediatos, la empresa tenía apenas 90 centavos de activos circulantes al tercer trimestre del año pasado, lo que compromete el pago de otras obligaciones como las que enfrenta con proveedores.

<https://bit.ly/3I9weo5>

19 de febrero  
Oil & Gas  
Magazine

## LANZA CRE NUEVA HERRAMIENTA TECNOLÓGICA PARA ENTREGA DE PERMISOS

“EnerGeoCRE”, herramienta tecnológica de la CRE, promueve eficiencia y transparencia en el sector energético, facilitando la obtención de permisos y supervisión regulatoria, para contar con un elemento adicional para el análisis y evaluación en el ejercicio de sus atribuciones, en el otorgamiento de permisos de expendio al público.

<https://bit.ly/3I48EJg>

20 de febrero  
El Economista

## MARU CAMPOS PRESENTA PROGRAMA PARA EL DESARROLLO ENERGÉTICO SUSTENTABLE

La gobernadora encabezó la ceremonia de presentación del programa estratégico de la Agencia Estatal de Desarrollo Energético (AEDE) de Chihuahua, que tiene como objetivo hacer del estado un referente en producción y manejo de energía. El documento incluye el Plan de Ordenamiento Territorial Energético, para identificar y aprovechar el potencial que tiene la entidad para la generación de energías como solar, eólica, de hidrocarburos, de biomasa y geotérmica.

<https://bit.ly/3I7OBtv>

21 de febrero  
Energy 21

## RECIBE CFE INSTALACIONES DE CENTRAL FOTOVOLTAICA EN LA CDMX

Martí Batres Guadarrama, Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, hizo entrega de las instalaciones de la Central Fotovoltaica de la Central de Abasto a la CFE. Este proyecto es el más grande a nivel mundial, pues cuenta con más de 30 mil paneles solares instalados a lo largo de 21 hectáreas. Además, de que la inversión realizada para su desarrollo fue de 600 millones de pesos y cuenta con una capacidad instalada de 18 megawatts, los cuales podrían generar hasta 25 gigawatts de energía anualmente y abastecer a 10 mil hogares.

<https://bit.ly/3UPkiPF>

21 de febrero  
Oil & Gas  
Magazine

## SCJN VÁLIDA FACULTADES DE LA CRE PARA IMPONER SANCIONES

La SCJN ratificó las facultades sancionadoras de la CRE en el sector energético, declarando constitucionales sus acciones contra empresas por conductas ilícitas en hidrocarburos.

<https://bit.ly/49oSYfA>

21 de febrero  
El Economista

## GOBIERNO PONE EN BANDEJA DE PLATA NEGOCIO DE TURBOSINA AL EJÉRCITO

La AFAC alista un aviso en el que se notifica el fin del monopolio de ASA en el AICM y en terminales como Cancún, Monterrey, Guadalajara, San José del Cabo, Tijuana o Acapulco, lo que abre el espacio para que el GAFSACOMM, de la Sedena, entre a esos mercados, abre la puerta para que la Sedena tenga presencia directa en el mercado de turbosina.

<https://bit.ly/3OUSXYI>